

Erzähltheater Kamishibai

... unsere Kindertagesstätte ist jetzt stolze Eigentümerin eines Kamishibai Rollwagens. Im Laufe des vergangenen Jahres haben wir ein Kamishibai Theater und etliche Bildkartensets zu verschiedenen Themen angeschafft. Inzwischen hat es seinen festen Platz in unserer Lese – und Erzählförderung, in der Bildung und Verkündigung gefunden. Nun stellte sich uns die Frage, wie wir Theater und Karten ansprechend und jederzeit einsatzbereit aufbewahren können. Bei unserer Suche stießen wir auf den „Kamishibai Rollwagen“, der uns sehr geeignet erschien. Leider passte die Anschaffung nicht in unser Budget.

Doch wie schon so oft kam es unverhofft: der Förderverein unseres Kindergartens erhielt im November anlässlich der Theaterabende der Kath. Frauengemeinschaft Wadgassen, eine Spende in Höhe von 500,00 €. Mit diesem Geld hat uns jetzt der Förderverein den Rollwagen finanziert.

Alle Kinder, Eltern und Mitarbeitende freuen sich sehr über das wertvolle Geschenk und bedanken sich ganz herzlich bei den großzügigen Frauen der Kath. Frauengemeinschaft mit ihrer Vorsitzenden Frau Maria Luxenburger, ebenso bei der Vorsitzenden des Fördervereins Frau Sandra Reichert und allen Vereinszugehörigen.

